

議長辞職を求める決議を賛成少数で否決

伊藤嘉規議長の議長辞職を求める決議

伊藤嘉規議長は、昨年6月の議会で、私どもが提出した議長不信任決議の際、指摘したチラシへの記載の箇所については、印刷会社の印刷ミスであったと本会議で弁明されましたが、チラシに記載されているとおり、売主は間違いなく伊藤建築㈱であり、宅地建物取引主任者は議長ご自身となっていますので、このことは議長も承知しているはずです。

議会での発言は事実と異なる虚偽発言とも思われ、議長には重大な責任があります。

なお、不動産取引には個人経営の事業所であっても、会社はもちろんのこと、両方ともに宅地建物取引業の免許が必要であり、伊藤嘉規議長が取締役となっている伊藤建築㈱は5年間にわたり無許可営業であったということは、即ち市民を欺いていたことになります。

また、伊藤嘉規議長は、公平であるべき議長という立場にありながら、本会議での議員の発言を抑圧するともとれる行為を行ないました。

伊藤嘉規議長が取締役となっている会社などより、たとえ訴外という立場であっても「訴訟」という形で、松下議員の本会議での発言をとらえ損害賠償の訴えを出されました。(結果棄却となりました)

本来議長は、すべての議員が充分発言できるようにとり計らう責務があると考えます。

以上、ここに申し述べた議長の行為は、あま市議会の権威を損ねるものであり、議長をおやめになるべきであります。

よって、ここに伊藤嘉規議長の議長辞職を求める決議を提出するものであります。

提出者 新間賢治
岩本一三
八島 進

6月5日の6月定例会初日に、伊藤嘉規議長の議長辞職を求める決議が提出されました。6月13日の本会議で当事者である伊藤議長が議場から退場し、質疑、討論の後、採決が行われ、賛成11、反対12の賛成少数で否決されました。

主な質疑

問 加藤正議員 提案理由

由で「取締役となつている会社が法律違反をし、市民を欺いた」とあるが、市民からの被害報告や刑事事件となつたケー

スはあるのか。

新間賢治議員 市内の同業の複数の方から直接苦言を承つている。買われた方は、まだこの事実を知らないと思う。法律違反なので、今後そのような手法がとられることが予測している。

問 石田良雄議員 本会議での議員の発言を抑圧するともとれる行為とは、どのような行為か。

新間賢治議員 議会の発言は議会の中で処理をすることが基本であるにもかかわらず、議会で行われた発言に対し、訴外という立場であるにしていも、自身が役員をしていいる会社並びに父親から告訴という行為をした。

また、自身のブログの

中で、一部の議員に對し、敵であるといふ言葉を使つてゐる。

問 野中幸夫議員 本会

議での弁明において、事実と異なる発言をしたとあるが、発言の中身は。

新間賢治議員 チラシは販売を目的としていた

い、社名については、印刷会社の校正ミスであると弁明されたが、このチラシは販売を目的としていることは明らかであると、いう判決が出た。

問 足立詔子議員 民事

訴訟法にかんがみると、訴訟を提起した当事者は原告であり、訴外人である議長ではないと思うが。

八島進議員 裁判所の判決は、議長を原告会社の営業責任者として、宅建の説明責任者としての立場で密接にかかわつてゐる、つまり伊藤嘉規氏と原告会社とは、表裏一体であるということを表している。

(8ページにつづく)

討論(要旨)

反対討論① 本会議での弁明において、事実と異なる発言をしたとある

が、それもなく許可がおりたということは、不正行為であったとは言えないとするものが妥当だと考

が、それもなく許可がおりたということは、不正行為であることは言えないとするものが妥当だと考

が、それもなく許可がおりたということは、不正行為であることは言えないとするものが妥当だと考

が、それもなく許可がおりたということは、不正行為であることは言えないとするものが妥当だと考

が、それもなく許可がおりたということは、不正行為であることは言えないとするものが妥当だと考

が、それもなく許可がおりたということは、不正行為であることは言えないとするものが妥当だと考

が、議長は、「会社名の上部に印刷してある番号は、印刷校正間違いで、誤解を招くおそれがあると言われば、そうかもしません」と、言っている。印刷校正間違いというのは、印刷会社のミスというのではなく、依頼主の間違いだと言っていると思われるので、虚偽発言というのを妥当ではない。

5年にわたって無許可営業であり、市民を欺く不正行為をしてきたとするが、個人の店を伊藤建築株式会社に統合して免許申請し、許可がおりたと聞いている。市民を欺くような不正行為があるならば、申請時点で何らかの行政処分、処罰が

なる発言をしたとあるが、議長は、「会社名の上部に印刷してある番号は、印刷校正間違いで、誤解を招くおそれがあると言われば、そうかもしません」と、言っている。印刷校正間違いでは、見過ごすことがで

あると言われば、そうかもしません」と、言っている。印刷校正間違いでは、見過ごすことがで

あると言われば、そうかもしません」と、言っている。印刷校正間違いでは、見過ごすことがで

あると言われば、そうかもしません」と、言っている。印刷校正間違いでは、見過ごすことがで

あると言われば、そうかもしません」と、言っている。印刷校正間違いでは、見過ごすことがで

あると言われば、そうかもしません」と、言っている。印刷校正間違いでは、見過ごすことがで

たとえ訴外という立場であっても、訴訟という形で損害賠償の訴えを出し、議員の発言を抑圧するような行為をしたとするが、訴外というのは裁判所用語であり、その事件の当事者、代理人、参加人など、その事件の手続に参加しているもの以外の者につけることになる。裁判所が混同を避けたため、あえて訴外とつけていることを考えて

も、「訴外」という立場であつても、訴訟している」という理論は成り立たない。したがつて、訴訟によつて議員の発言を抑圧するといふことも成り立たない。

さらに、昨年6月議会における松下議員の議会発言が名誉棄損だということが裁判になり、議長

は、訴外ということでこの裁判にかかわっている

は、訴外ということでこの裁判にかかわっている

は、訴外ということでこの裁判にかかわっている